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约翰福音解经讲道

同我吃饭的人，用脚踢我 约 13131313：18181818----30303030
各位在耶稣基督里蒙我们父神所爱的弟兄姊妹们：我们今天要学习的经文，接续上一次主耶稣为祂的

门徒洗脚的事件之后，在接下来的宴席中，主从旧约的预言说明了在祂的门徒中，将会有一个恩将仇报、

背信忘义的人。我们来看看基督是怎么说的：

一、基督说明神拣选和遗弃的教义（18-1918-1918-1918-19）
18181818-19-19-19-19 我这话不是指着你们众人说的，我知道我所拣选的是谁？现在要应验经上的话，说我这话不是指着你们众人说的，我知道我所拣选的是谁？现在要应验经上的话，说我这话不是指着你们众人说的，我知道我所拣选的是谁？现在要应验经上的话，说我这话不是指着你们众人说的，我知道我所拣选的是谁？现在要应验经上的话，说：：：：

‘‘‘‘同我吃饭的人同我吃饭的人同我吃饭的人同我吃饭的人，，，，用脚踢我用脚踢我用脚踢我用脚踢我。。。。’’’’如今事情还没有成就如今事情还没有成就如今事情还没有成就如今事情还没有成就，，，，我要先告诉你们我要先告诉你们我要先告诉你们我要先告诉你们，，，，叫你们到事情成就的叫你们到事情成就的叫你们到事情成就的叫你们到事情成就的

时候，可以信我是基督。时候，可以信我是基督。时候，可以信我是基督。时候，可以信我是基督。

在这两节经文中，主耶稣向我们展示了关于“拣选和遗弃”的伟大教义，祂告诉我们：

（一）使徒的拣选，以及信徒的蒙拣选单单出于神

1、“我知道我所拣选的是谁我知道我所拣选的是谁我知道我所拣选的是谁我知道我所拣选的是谁”由于神的恩赐和选召是没有后悔的【罗 11：29】，所以蒙选之人是一次

得救，永远得救，这就是“圣徒永蒙保守”的教义。主耶稣在此将信徒的坚忍、持守到底归因于祂的拣选。

2、敬虔的开端也归因于祂的拣选。为什么是这个人而不是那个人，完全委身于神的话语呢？那是因

为他是被拣选的。

3、恩典中的长进，过着圣洁美善的生活，也是因着神的拣选：因为神的旨意是不可改变的，祂亲手

所动的工，祂必成就。

4、基督告诉我们拣选区分了神的儿女与不信的人：前者藉着圣灵得着儿子的名分，以至得救；而后

者因着他们不可抑制的肉体私欲而奔向灭亡。否则祂就会说：“我知道你们是什么样的人”。

5、白白恩典的根基在于祂的拣选，叫我们承认我们之所以与犹大有别，不是因为自己有什么长处，

乃是单单因为神的恩典，免得我们宣称自己有功劳。因此我们要知道我们的得救全然在于神的拣选。

（二）犹大的被弃，这是拣选的反面

1、“我不是拣选你们十二个门徒吗？但你们中间有一个是魔鬼我不是拣选你们十二个门徒吗？但你们中间有一个是魔鬼我不是拣选你们十二个门徒吗？但你们中间有一个是魔鬼我不是拣选你们十二个门徒吗？但你们中间有一个是魔鬼”【约 6：70】。基督说犹大是魔鬼就是

指明犹大是被遗弃的；同时这节经文里的“拣选”一词与 18 节这里所说的“拣选”在意义上是不同的，

因为在 6：70是指短暂的拣选，或者说是指职分的拣选，藉此神委派我们做各样特别的事工。就如扫罗被

拣选作王，但他依然是一个被神所遗弃的人。

2、但基督在这里却是谈论永恒的拣选【18“我知道我所拣选的是谁我知道我所拣选的是谁我知道我所拣选的是谁我知道我所拣选的是谁”】，藉此我们成了神的儿女，神

也藉此在创立世界之前预定我们得生命。事实上，神有时将圣灵的才干赐给那些被弃之民，好叫他们履行

所领受的职份。所以，我们在扫罗身上一度看到光彩辉煌的尊贵美德，而犹大也因着其独特的恩赐而显得

卓越超群，这使他适合做基督的使徒。但这与圣灵的成圣大相径庭，主将此恩典单单赐给祂的儿女。祂更

新他们的心智，叫他们成为圣洁，在祂的眼里无有瑕疵。再者，那成圣在他们里面深深扎下了根，永远也

不会挪移，因为神的拣选是没有后悔的【罗 11：29】。
3、同时，我们也要确实知道，（我们既恁着信心接受了基督的教诲），我们在一生中都会遵从祂的训

诲，这也是出于神的拣选。我们之所以有福，原因就单单在于此，藉此我们得以与被弃之民分别出来。他

们失去了圣灵的恩典，就悲惨的灭亡了；而我们有基督做我们的守护者，祂亲手引导我们，并以祂的能力

扶持我们。

（三）使徒的拣选证明了基督的神性，基督此处清楚证明了祂的神性

1、首先，祂断言自己做判断并不像人一样——“如今事情还没有成就，我要先告诉你们如今事情还没有成就，我要先告诉你们如今事情还没有成就，我要先告诉你们如今事情还没有成就，我要先告诉你们，，，，”

2、其次，祂宣告自己是那施行拣选的——“叫你们到事情成就的时候，可以信我是基督叫你们到事情成就的时候，可以信我是基督叫你们到事情成就的时候，可以信我是基督叫你们到事情成就的时候，可以信我是基督。。。。”

（四）有关神主权的纯正教义

1、有关神主权的纯正教义，是多特大会（公元 1618-19 年）的神学家们一致的主张，并反对当时的阿

民念派将之定为异端。

2、上帝预定拣选和遗弃的预旨是从永远就有的吗？是的，圣经说：“就如上帝从创立世界以前就如上帝从创立世界以前就如上帝从创立世界以前就如上帝从创立世界以前，，，，在基在基在基在基
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督里拣选了我们督里拣选了我们督里拣选了我们督里拣选了我们，，，，使我们在他面前成为圣洁使我们在他面前成为圣洁使我们在他面前成为圣洁使我们在他面前成为圣洁，，，，无有瑕疵无有瑕疵无有瑕疵无有瑕疵”【弗 1：4】，“他们这样绊跌也是预定的他们这样绊跌也是预定的他们这样绊跌也是预定的他们这样绊跌也是预定的”【彼前 2：

8】，“自古被定受刑罚的自古被定受刑罚的自古被定受刑罚的自古被定受刑罚的”【犹 4】。并且拣选与遗弃是不能改变的【罗 9：11；提后 2：19】；神所拣选的没

有一个会灭亡，神所遗弃的没有一个可得救。

3、这样，人如何生活都是无关紧要的吗？不是的；因为神的预旨并不是准许人犯罪。神也预定完成

祂美意的方法，拒绝此方法的必要加重刑罚。

4、另外我们要特别注意：神的预旨（拣选和遗弃）并没有向我们显明，因此没有一个人能知道是什

么【申 29：29】。
5、既有许多人误用预定论，那么对预定论保持缄默岂不是更好吗？当然不是！关于这些事情，圣经

并没有保持沉默，在罗马书第九章有关神主权的美意，保罗特别予以辩护。假如我们逃避指出改革宗教义

的主要部分，因为许多人的误用和反对而置之不理；那么，不久之后改革宗纯正的教义就不再有人传讲了。

而且预定论乃是彰显神的主权，并把人贬抑到最低的地步。救恩的主要根基也是来自预定。预定的教义乃

是神子民得安慰的来源；因此我们这些信神的人，要对预定持有说不出来的大喜乐。“然而不要因鬼服了然而不要因鬼服了然而不要因鬼服了然而不要因鬼服了

你们就欢喜；要因你们的名记录在天上欢喜你们就欢喜；要因你们的名记录在天上欢喜你们就欢喜；要因你们的名记录在天上欢喜你们就欢喜；要因你们的名记录在天上欢喜。。。。”【路 10：20】
（五）主耶稣的被恩将仇报、背信忘义是旧约预言的应验——“现在要应验经上的话，说现在要应验经上的话，说现在要应验经上的话，说现在要应验经上的话，说：：：：‘‘‘‘同我吃同我吃同我吃同我吃

饭的人，用脚踢我饭的人，用脚踢我饭的人，用脚踢我饭的人，用脚踢我。。。。’’’’”

1、这是引自大卫的诗篇，大卫在那里是在讲述自己的经历，但由于大卫的经历只是一个影子，这只

有在基督的身上才得以完全显明出来，所以我们要明白，这是大卫藉着预言的灵所显示的事在基督身上得

以完全应验【诗 41：9】。
2、诗篇 41：是弥赛亚的诗篇，主耶稣自己引用了此篇上的话，证明祂生平中应验了这节经文所说的。

因为大卫生活中有许多事是预表主耶稣的，所以他也有知己的朋友“用脚踢他”。大卫有几次被朋友所害，

可能大卫作这诗的时候，正是押沙龙图谋背叛他，使他心灵焦急，同时病在床上只好向神求医治【撒下十

五章】。

二、基督预言犹大的卖主（20-3020-3020-3020-30）
20202020 我实实在在的告诉你们我实实在在的告诉你们我实实在在的告诉你们我实实在在的告诉你们：：：：““““有人接待我所差遣的有人接待我所差遣的有人接待我所差遣的有人接待我所差遣的，，，，就是接待我就是接待我就是接待我就是接待我；；；；接待我接待我接待我接待我，，，，就是接待那差遣就是接待那差遣就是接待那差遣就是接待那差遣

我的我的我的我的。。。。””””

1、基督说这话是对犹大卖主这一丑行采取预防措施。当基督将如此一个恶人摆置于众门徒眼前时（因

为接下来祂会告诉门徒们，他们当中有人会出卖祂），祂同时也必须向他们伸手，免得这一令人惊诧的事

叫他们跌倒退后。祂说这些不仅是为了他们，也是为了后人。

2、否则，即使在今天，犹大的行为也会给我们极大的伤害。魔鬼不能叫我们憎恨基督的教训，也不

能叫我们与基督隔绝，所以我们并不会因而憎恶或藐视福音的众仆人。

3、基督的告诫指出：任何一个不敬不虔之人邪恶的行为或与其职份不符的行为，都丝毫不能减损使

徒的权柄。因此我们应该定睛于神，祂是那赐予职分的。

21212121 耶稣说了这话耶稣说了这话耶稣说了这话耶稣说了这话，，，，心里忧愁心里忧愁心里忧愁心里忧愁，，，，就明说就明说就明说就明说：：：：““““我实实在在的告诉你们我实实在在的告诉你们我实实在在的告诉你们我实实在在的告诉你们：：：：你们中间有一个人要卖我你们中间有一个人要卖我你们中间有一个人要卖我你们中间有一个人要卖我

了了了了””””。。。。

1、使徒的职分越神圣、越有尊贵，犹大的背叛行为就越发显得可憎、卑污。当基督看到一个人令人

诧异的邪恶行为如何玷污了神圣的职分——神的威严本可以藉此职分发出荣耀的光辉时，祂自己也震惊于

此凶暴、可憎的恶行。

2、“心里忧愁心里忧愁心里忧愁心里忧愁”作者说基督心里忧愁是为了告诉我们，基督的忧愁不只是显露在面容和语言上，而且

心里感到极度忧愁。基督的痛苦是内在的，而不是假装的，这是圣洁的忧愁。所以祂的忧愁也是我们应该

效法的，叫我们憎恶那些毁坏圣洁职分的人。

22222222 门徒彼此对看，猜不透所说的是谁门徒彼此对看，猜不透所说的是谁门徒彼此对看，猜不透所说的是谁门徒彼此对看，猜不透所说的是谁。。。。

1、那些不晓得这恶行的人因着基督所说的话心里感到不安，唯有犹大一人对自己的邪恶感到麻木不

仁、无动于衷。众门徒是如此敬重基督的权柄，所以他们完全相信基督所说的话是可信的。

2、然而撒旦从犹大的心里除去一切敬畏之心，乃至它比石头还硬，拒绝任何劝告。尽管基督看似严
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酷，让那些无辜的人忍受此拷问。但由于这样的焦虑对他们是有益的，所以基督没有带给他们任何伤害。

当神的儿女听到对不敬不虔之人宣判时，心里应该感到不安，乃至审查自己，防备任何伪善的行为。这就

给了他们一个审查他们自己和生命的良机。

23232323-26-26-26-26 有一个门徒，是耶稣所爱的，侧身挨近耶稣的怀里。西门彼得点头对他说有一个门徒，是耶稣所爱的，侧身挨近耶稣的怀里。西门彼得点头对他说有一个门徒，是耶稣所爱的，侧身挨近耶稣的怀里。西门彼得点头对他说有一个门徒，是耶稣所爱的，侧身挨近耶稣的怀里。西门彼得点头对他说：：：：““““你告诉你告诉你告诉你告诉

我们，主是指着谁说的我们，主是指着谁说的我们，主是指着谁说的我们，主是指着谁说的””””。那门徒便就势靠着耶稣的胸膛，问他说。那门徒便就势靠着耶稣的胸膛，问他说。那门徒便就势靠着耶稣的胸膛，问他说。那门徒便就势靠着耶稣的胸膛，问他说：：：：““““主啊，是谁呢？主啊，是谁呢？主啊，是谁呢？主啊，是谁呢？””””耶稣耶稣耶稣耶稣

回答说回答说回答说回答说：：：：““““我蘸了一点饼给谁，就是谁我蘸了一点饼给谁，就是谁我蘸了一点饼给谁，就是谁我蘸了一点饼给谁，就是谁””””。耶稣就蘸了一点饼。耶稣就蘸了一点饼。耶稣就蘸了一点饼。耶稣就蘸了一点饼，，，，递给加略人西门的儿子犹大递给加略人西门的儿子犹大递给加略人西门的儿子犹大递给加略人西门的儿子犹大。。。。

1、在所有门徒当中，约翰是最适合发问的，因为他是特别得喜爱的那一位，就坐在他夫子身边【23
另参看 21：20、24，可知这人就是约翰】。而在所有门徒当中，彼得是最心急想知道的【24】。彼得渴望要

知道，不仅为了确定这个人不是他，还是为了知道这是谁之后，他们可以离开他，警惕防备他，如果可能，

拦阻他的计划。

2、基督快快回答这问题，但却是在约翰耳边低声说的；因为从 29节我们可以看见其他人还不知道此

事。“我蘸一点饼给谁我蘸一点饼给谁我蘸一点饼给谁我蘸一点饼给谁，，，，就是谁就是谁就是谁就是谁。。。。”当祂蘸了一点饼，约翰紧紧盯着祂的动作，祂递给犹大；犹大接得够快

的，没有怀疑这事的目的，而是欢喜有一小块有滋味的饼供口里享用。①基督用一种迹象指出背叛的人。

祂本可以说出名字，告诉约翰是谁“那对手和敌人是那邪恶的犹大，他是那叛徒，不是别人，正是他”；

但祂希望这样做，调动约翰的观察力，表明祂的执事需要有一种分辨的灵；因为我们警惕防备的假弟兄不

是通过言语，而是通过迹象向我们显明的；他们要通过他们的果子，通过他们的灵向我们显明；这要求极

大的努力和细心，对他们形成正确的判断。②那记号就是基督给他的一点饼，这是一个非常恰当的记号，

因为它应验了圣经的预言【参 18“同我吃饭的人同我吃饭的人同我吃饭的人同我吃饭的人”】，就是那背叛的应当是同祂吃饭的人，在这个时候是与

祂分享共有的人。

3、同时基督如此行还有一种意义，教导我们：①祂有时候把一点饼给背叛的人；世界的财富、尊荣

和欢乐就好像是一点饼（如果我可以这样说的话），是神的护理有时交在恶人手中的。犹大可能以为自己

是受宠爱的，因为他有这一点饼，就像便雅悯在约瑟摆设的饭桌上有自己的食物一样；就这样，愚昧人的

兴旺就像让人迷糊的一点饼，帮助毁坏他们。②我们绝不可对那些我们知道非常恶待我们的人大发雷霆。

基督就像对待桌旁任何一个人一样善待犹大，分食给他，虽然祂知道他正阴谋策划要祂死。你的仇敌若饿

了，就给他吃；这就是像基督所做的那样行。【此部分 1-3 点解释参照亨利马太的《约翰福音注释》】

27272727 他吃了以后，撒旦就入了他的心。耶稣便对他说他吃了以后，撒旦就入了他的心。耶稣便对他说他吃了以后，撒旦就入了他的心。耶稣便对他说他吃了以后，撒旦就入了他的心。耶稣便对他说：：：：““““你所作的快作吧你所作的快作吧你所作的快作吧你所作的快作吧””””！！！！

1、毫无疑问，犹大图谋如此可憎的罪行就是在撒旦的唆使下，那为什么——其实撒旦早已掌管了他

的心【约 6：70主耶稣就说他是魔鬼】——现在才首次提出这是撒旦入了他的心呢？这是指现在犹大已经

完全受了撒旦的掌管，撒旦就强烈驱使他行各样穷凶恶极的事，经上就说是撒旦入了他的心。清教徒牧师

亨利马太对此解释说：“犹大一直是魔鬼【约 6:70】，灭亡之子，但现在撒但更完全控制了他，更浩荡进入

到他心里。他出卖他夫子的计划现在成熟，变成一种坚定的决心；现在他带了七个比自己更恶的鬼来【路

11:26】。 请注意：①虽然魔鬼是在每一个做牠的工的恶人心里【弗 2:2】，但有时候牠比其它时候更明显和

更猛烈地进入到他们心里，让他们行某些极大的恶事，是人性和原本的良心对此都感到震惊的。②出卖基

督的人，魔鬼是大大进入他们心里。基督说犹大的罪比任何逼迫祂的人的罪更大。”【摘自亨利马太的《约

翰福音注释》】

2、当圣徒按着所领受的恩典（这恩典天天在加大）在逐渐成长时，经上说他们被圣灵充满。恶人忘

恩负义的行为惹上帝发怒，主从他们身上拿走祂的灵并一切的理性之光（事实上是人类所有的情感和理

性），将他们完全交给撒旦。的确，当神任凭人存邪僻的心时【罗 1：28】，这是极可怕的惩罚。

3、基督给犹大饼，不是要叫撒旦有机可乘，乃是犹大吃了饼之后将自己完全由撒旦掌管。这只是直

接诱因，不是根本原因。他的心比铁还硬，基督如此伟大的爱本来可以将其溶化；然而他顽固到了极点，

实在是无可救药，神按着公义的审判、藉着撒旦叫他的心越发刚硬，这是他该受的。

4、这样，当我们善待仇敌，把炭火堆在他们的头上【罗 12：20】时，若他们已经完全无可救药，他

们就越发变得狂暴，猛然奔向灭亡。

5、这里圣经所说的撒旦入了犹大的心与别处记载的被鬼附还有些不一样，因为被鬼附的人失去了自

己的意志，会变得神智不清，但是犹大在这里却是非常清醒也是甘心地去遵行撒旦的意思，这样他的罪就
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更重了！同时我们要以此为鉴戒，那些滥用神恩赐的人就是在亵渎神的恩赐，将来必有可怕的刑罚在等待

着他们。

6、“你所作的快作吧你所作的快作吧你所作的快作吧你所作的快作吧！！！！”基督对犹大的劝诫并不是鼓励他如此行。相反，这话表示一个人憎恶、痛恨

这样的恶行。迄今祂用各样的办法竭力使犹大回转，但毫无成效。现在祂对犹大说话，视其为一个无可救

药的人，这句话的意思就如“既然你决意要灭亡，那你就去吧”基督如此行，也是在履行一个审判官的职

分。

28282828-30-30-30-30 同席的人同席的人同席的人同席的人，，，，没有一个知道是为什么对他说这话没有一个知道是为什么对他说这话没有一个知道是为什么对他说这话没有一个知道是为什么对他说这话。。。。有人因犹大带着钱囊有人因犹大带着钱囊有人因犹大带着钱囊有人因犹大带着钱囊，，，，以为耶稣是对以为耶稣是对以为耶稣是对以为耶稣是对

他说他说他说他说：：：：““““你去买我们过节所应用的东西你去买我们过节所应用的东西你去买我们过节所应用的东西你去买我们过节所应用的东西””””，或是叫他拿什么周济穷人。犹大受了那点饼，立刻，或是叫他拿什么周济穷人。犹大受了那点饼，立刻，或是叫他拿什么周济穷人。犹大受了那点饼，立刻，或是叫他拿什么周济穷人。犹大受了那点饼，立刻

就出去。那时候是夜间了就出去。那时候是夜间了就出去。那时候是夜间了就出去。那时候是夜间了。。。。

1、我们已经从别的经文里清楚地看到基督是多么贫穷，然而祂所拥有的虽这么少，但还是拿出一些

去周济穷人，为要给我们立下法规——周济贫穷是基督徒当尽的本分，所以我们教会在主日的崇拜中有收

取信徒的乐捐，这乐捐的主要用途就是周济贫穷。这也是使徒们当时常常如此行的，若不是众使徒常常周

济穷人，他们也就不会以为基督是在叫犹大去周济穷人。

2、“犹大受了那点饼犹大受了那点饼犹大受了那点饼犹大受了那点饼，，，，立刻就出去立刻就出去立刻就出去立刻就出去。。。。”犹大于是让自己努力去执行反对主的计划：就出去就出去就出去就出去。这里指出：

①他迅速的离开：他就出去，离开这屋子，A、害怕被众人更清楚发现，因为他要是被发现，他想他们都

会拥挤在他身上，他就要死了，至少他的计划就要死了。B、他出去，好像厌倦了与基督交往，厌倦了与

祂的门徒相处。基督不需要驱逐他，他驱逐自己。请注意，从与信徒的相交中退下，这通常是一个背道之

人第一件明显的作为，是一种离道反教的开始。C、他出去执行他的计划，去找那些要与他谈买卖的人，

与他们定下协议。现在撒但已经进入他的心，就催逼他急速行事，免得他看见自己的错，为之后悔。

②他离开的时候：那时候是夜间了。A、虽然是夜间，不是谈买卖的合适时候，然而撒但进入了他的心，

他就不以夜间冰冷黑暗感到为难。魔鬼的仆人如此热心大胆服事牠，这应该让我们感到羞耻，使我们脱离

服事基督时的懒惰与胆怯。B、因为这时是夜间，这给了他秘密和隐藏的优势。他不愿被人看见与祭司长

打交道，所以选择夜间，作为做这黑暗之工最合适的时候。那些行为是恶的人不爱光倒爱黑暗。【参照亨

利马太的《约翰福音注释》】

各位，我们从今天的经文中看到蒙上帝拣选的人是何等有福，他们会被保守到底；他们既被救赎就永

不灭亡！而那些被遗弃的人却不可以怨怪上帝偏心或不公平，因为他们的恶行已经证明了他们的灭亡是罪

有应得，就像犹大一样。那么各位，你是哪一种人呢？虽然上帝预定拣选和遗弃的预旨对我们来说是隐藏

的，我们并不晓得谁是蒙拣选的人，但是基督也明确告诉我们：“出于神的，必听神的话出于神的，必听神的话出于神的，必听神的话出于神的，必听神的话；”“我的羊听我我的羊听我我的羊听我我的羊听我

的声音，我也认识他们，他们也跟着我的声音，我也认识他们，他们也跟着我的声音，我也认识他们，他们也跟着我的声音，我也认识他们，他们也跟着我”【约 8888：47474747；10101010：27272727】，使徒保罗也提醒我们：“主认识谁是他的主认识谁是他的主认识谁是他的主认识谁是他的

人人人人。。。。””””又说又说又说又说：：：：‘‘‘‘凡称呼主名的人总要离开不义凡称呼主名的人总要离开不义凡称呼主名的人总要离开不义凡称呼主名的人总要离开不义。。。。’’’’”【提后 2222：19191919】。所以，你是听从神话语和主声音的人吗？

你是离开不义成为圣洁的人吗？若不是，那么你还在神的震怒之下！愿上帝怜悯光照你，使你早日向神悔

改得生命。阿们！

思考问题：

1、上帝的拣选为选民带来哪些属灵的福益？

2、拣选和遗弃都是圣经明确的教导吗？上帝如此行的依据是什么？

3、基督在这里为什么忧愁？祂为什么对门徒们说他们当中有人要卖祂了？

4、当约翰问主说卖祂的是谁时，主耶稣为什么小声地回答他，而且还不直接说出犹大的名字？

5、基督对犹大说：“你所作的快作吧”是什么意思？
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